



Qualitäts- und Umweltpolitik *

Kundenorientierung

Wir garantieren unseren Kunden und Partnern qualitätsorientierte und wirtschaftliche Leistungen vom Erstkontakt bis zur Beendigung des Vertragsverhältnisses. Der Einsatz kompetenter Mitarbeiter in allen Unternehmensprozessen ist für uns selbstverständlich. Wir orientieren uns an internationalen Standards und aktuellen „Best Practice“ - Beispielen zur Erhöhung des Kundennutzens.

Mitarbeiterorientierung

Das Unternehmen garantiert den Mitarbeitern bestmögliche Arbeitsbedingungen während der gesamten Dauer des Dienstverhältnisses. Wir respektieren selbstverständlich die erworbenen Rechte von Mitarbeitern im Zuge von Betriebsübergängen. Die Förderung der Aus- und Weiterbildung aller Mitarbeiter ist ein Hauptanliegen. Ebenso ist uns die Erhaltung der Gesundheit unserer Mitarbeiter ein besonderes Anliegen, das durch die Umsetzung eines konsequenten betrieblichen Gesundheitsmanagements seinen Ausdruck findet.

Eigentümerorientierung

Wir garantieren dem Eigentümer, stets im Interesse des wirtschaftlichen Erfolges und der langfristigen Absicherung der Leistungsfähigkeit des Unternehmens unter Einbeziehung der Grundsätze und des Leitbildes der VAMED-Gruppe zu handeln.

Qualitäts- und Umweltorientierung

Wir verpflichten uns, kontinuierlich an der Verbesserung der eigenen Leistung in Bezug auf Qualität und Umwelt zu arbeiten, um damit die Weiterentwicklung unseres Unternehmens sicher zu stellen und verstehen uns als Begleiter unserer Kunden in Richtung Klimaneutralität.

Weiters ist die Einhaltung aller umweltrechtlichen Verpflichtungen und der sparsame Umgang mit Büro- und Betriebsmitteln eine Selbstverständlichkeit.

Teamförderung

Durch bereichs- und leitgesellschaftsübergreifende Zusammenarbeit und Kommunikation fördern wir den Teamgeist bei der Bewältigung unserer nationalen und internationalen Herausforderungen.

Wien, im Mai 2023

(Geschäftsführung)

*) Wir legen großen Wert auf die Gleichbehandlung der Geschlechter. Wir verwenden daher in diesem Dokument weitestgehend eine geschlechtsneutrale Sprache, aus Gründen der besseren Lesbarkeit kann es jedoch sein, dass wir an einigen Stellen davon abweichen. Soweit personenbezogene Bezeichnungen angeführt sind, schließen diese jedoch immer gleichermaßen alle Geschlechteridentitäten ein.